

学校だより 地域とともにある学校

～三つの満足で「心」豊かに～

令和5年12月21日 No.11

《文責：副校長》



いずみん

令和5年が終わります。2学期もたくさんことができました。

早いもので、令和5年（2023年）も残すところ1週間あまりとなりました。2学期は、多くの行事や取組がありました。運動会、文化祭といった合同行事、中学生はテストや駅伝大会、小学生はカヌー教室やいずみ学園交流、社会科見学とありました。途中、インフルエンザが猛威をふるい、学級閉鎖もありました。そのような中でしたが、特に2学期は一人一人が活躍したり成長したりするチャンスが多かった学期でもあります。振り返ってみていかがでしたか。

12月22日の終業式では、2学期の頑張りや冬休みの健康で安全な暮らしを約束したところです。子供たちにとっては楽しい冬休み！大人にとっては、ゆっくりできる時間もありますが、忙しい期間でもあります。1年間の振り返りをお家でも行い、新年を迎えることができればいいと思います。

来年は「辰」年、竜のように空を舞い、飛躍が期待できる年だと思います。今年一年を無事に過ごせたことに感謝し、来る令和6年（2024年）がよい年となることを願いながら年越しを迎えたいと思います。皆様もよい年をお迎えください。



12.21 人権集会を行いました。

12月10日は世界人権デーです。それにちなみ、12月10日までを人権月間として、人権に関する取組を行ってきました。その一つとして、先日行いました授業参観で人権学習を見ていただきました。さらに、そのまとめとして、12月21日に小学部と中学部に分かれ、人権集会を行いました。

中学部では、内場校長から動画を見ながら、「偏見」や「きめつけ」について話をされました。普段、何気なく使っている言葉や言動が人を傷つけることがあるのではないかとこのように感じました。私大人も考えるべきことが多々あるなと感じたところです。小学部では、島田副校長から「多様性」や「先入観、偏見」について話をしました。「一人一人色々な人がくらしている。自分と価値観が違う人もいます。排除するのではなく、認め合うことができれば一番ですが、もし、先入観で判断してしまった時には気づいたり、教えてもらったりしながら、素直に謝ることが大切」という話がありました。

その後、人権学習を通して考えた各クラスの人権宣言を発表しました。人権宣言は発表しておわりではありません。これから、どのようにしてみんなで力を合わせて宣言したことを実現させていくか、具体的に努力していくかが大切です。各クラスの取組を見守っていきたいと思います。



★人権宣言

- 小学1・2年生…こまっているときは、クラスみんなに話して、聞いた人は力を合わせて解決する。
- 小学3・4年生…己の欲せざる所は人に施すこと勿れ。
自分がされていやなことは人にはしません。
- 小学5・6年生…相手のことを考え、平等に接し、みんなで支え合える。
- 中学1年生 …失敗しても、大丈夫！と励まします。
みんなで心を一つにして協力します。
見て見ぬふりをしません！
何事も最後まであきらめずに取り組みます！
- 中学2年生 …笑顔あふれる学級にするために
一人一人の個性を認め合います
一人一人が平等に接し、支え合います
一人一人がお互いを認め合い、絆を深めます
- 中学3年生 …客観的に物事を判断し、一人一人を尊重します。
悩みを打ちあけることができる関係を築きます。
毎日を笑顔で楽しく過ごします。

第3回泉学舎協議会を開催しました！

12月7日、第3回泉学舎協議会を実施しました。今回は10月に実施した学校評価の結果に関する報告と2学期の取組などについて説明を行い、その後協議や意見交換を行いました。今回は「読書に親しむには」「泉のよさを実感するには」の2点に絞って、協議を行いました。協議の中では、次のような意見が出されました。

- ・泉のよさを実感するためにもこれまでの体験活動を継続してほしい。
- ・泉のよさを知る人に話を聞いたり、交流したりするといいいのではないか。

以上のような貴重なご意見やご協議をいただきありがとうございました。記したものは一部ですが、いただいたご意見をもとに、早速、伝統文化のよさを感じることができるよう、12月20日に門松作りを行いました。その様子は学校運営協議会便り「笑顔のかけはし」に掲載していますので、併せてご覧ください。今後も、児童生徒を中心に保護者の方、地域の方と一体となって学校教育活動の充実に取り組んで参ります。



校長先生の算数教室

2年生の算数の中心はかけ算の学習です。かけ算はご存じの通り、大人になっても使いますね。2年生は九九を覚えるために、先生方に九九を聞いてもらっています。その中で、校長先生にもたくさん聞いてもらっていて、「校長先生のかけ算教室」が開かれていました。それが1年生にも広がり、1年生は足し算の問題を校長先生に出題してもらって答えています。さらに広がり、多くの先生方にも九九を聞いてもらっていました。1・2年生の皆さん、この調子で冬休みも、かけ算九九を練習して、習得してください！



1月行事予定

- 9(火)始業式
18(木)八代市教育研究会(午前中授業)

- 24(水)持久走大会(小学生のみ)
新中学生説明会
※工作展も行われます。
(みらいの森ミュージアムにて)